

Bonjour à tous..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUptrend..

com avec le regard de ce week-end sur les tendances des marchés boursiers canadiens..

Maintenant, nous allons prendre une grande.

Regardez le marché boursier canadien et nous allons utiliser des graphiques hebdomadaires..

Il y aura quelques graphiques quotidiens, mais pour la plupart, ceci.

la présentation sera pleine de graphiques hebdomadaires..

Maintenant, si vous êtes un investisseur à long terme, vous.

devrait probablement ignorer ce qui se passe du lundi au vendredi et rechercher une tendance plus importante.

les changements doivent se produire avant que vous commenciez à transférer votre argent vers et hors du marché..

Maintenant, la première chose que je regarde toujours quand.

Je regarde le marché et je veux filtrer toutes les actualités, les rapports économiques,.

rapports sur les résultats, et je veux voir ce que pensent les traders d'options du marché..

Désormais, la majorité des options disponibles.

négociés sur les bourses d'options de Chicago sont utilisés à des fins de couverture..

Cela signifie une protection du portefeuille..

Lorsque les traders d'options deviennent nerveux à propos du marché, ils augmentent le prix des options,.

et cela nous indique quand il y a de la peur sur le marché et qu'il n'y a pas de peur..

Si vous étiez avec nous l'automne dernier, nous avons traversé six semaines de peur avant.

Les plus bas d'octobre, qui nous ont finalement donné le rallye de fin d'année..

En regardant une semaine dans le cadre du VIX, je veux rester optimiste à long terme sur le.

marché à moins que le VIX clôture au-dessus de 15..

36 ce vendredi prochain..

Maintenant, si vous êtes un trader à court terme et que vous venez.

Dans l'action commerciale de lundi, vous pouvez voir que le VIX est actuellement sur un signal de vente..

Cela favorise la hausse des cours boursiers..

Et donc lundi, nous.

rester haussier à court terme sur le marché tant que le VIX ne clôture pas au-dessus de 14..

54 lundi..

Maintenant, la ligne du canal supérieur descend..

Donc si cela n'arrive pas lundi,.

ce nombre va continuer à diminuer tout au long de la semaine jusqu'à un moment donné.

à l'avenir, le VIX revient sur un signal d'achat, qui, bien sûr,.

bien sûr, cela serait baissier à court terme pour le marché..

Maintenant, une fois que nous avons vérifié l'indice de peur ou le VIX, nous pouvons passer aux principales valeurs américaines..

indices boursiers et voyez comment ils terminent la semaine..

Et ce fut une semaine plutôt haussière pour le S&P 500, en hausse d'un peu plus de deux et un.

trimestre %, tandis que le Nasdaq était en hausse de près de 3 % sur la semaine pour un nouveau plus haut de clôture..

Les choses semblent plutôt optimistes pour le marché américain..

Maintenant, vous n'avez peut-être pas vu ces graphiques..

Je les ai montrés plusieurs fois au cours de la.

ces derniers mois, mais ce sont des graphiques de saisonnalité issus de l'horloge des actions..

Vous pouvez voir ce à quoi nous nous attendions.

Il s'est produit un sommet en février pour le S&P 500, puis une certaine vente jusqu'en mars,.

et puis avril devrait être un mois assez haussier..

C'est également vrai pour le Nasdaq..

C'est également vrai pour le TSX..

Et bien sûr, l'inverse est vrai pour le VIX..

Nous nous attendions à une forte hausse du VIX..

Nous l'avons fait en mars de l'année dernière, mais jusqu'à présent, cela ne s'est pas produit..

Maintenant, les graphiques de saisonnalité de saisonnalité, de.

bien sûr, sont une moyenne de ce qui s'est passé au fil du temps..

Certains graphiques de saisonnalité incluent 20 ans de données, certains 30, 40, 50 ans de données..

Il n'y a donc aucune garantie que cela se produira..

Or, les marchés sont actuellement très surachetés,,

et beaucoup de gens s'attendent à ce qu'un recul commence à un moment donné..

Alors, qu'aurait-il dû se passer, selon.

les graphiques de saisonnalité, ce qui aurait dû se produire en mars peut se reporter en avril,,

mais nous n'avons absolument aucun signe de cela dans les échanges commerciaux de lundi..

Eh bien, maintenant que nous savons que les traders d'options à Chicago sont toujours optimistes, et.

nous savons que les traders en bourse à New York sont toujours optimistes, il n'y a aucune raison pour que nous.

Je ne peux pas être optimiste sur le marché boursier canadien..

Maintenant que nous entrons dans l'action boursière de cette semaine, la plupart des principaux indices canadiens.

sont surachetés et se situent dans le haut de la fourchette..

Je ne recherche pas d'opportunités d'achat à faible risque..

En regardant ce graphique de zone de panique pour le TSX, vous pouvez voir la dernière fois que nous avons eu un.

zone de pression, et nous étions au bas des zones de panique..

C'est alors que nous recherchons une opportunité d'achat à faible risque..

Maintenant, ce que nous recherchons, c'est vendre des opportunités ici..

Et ce que je vais faire,,

si vous ne regardiez pas par-dessus mon épaule en ce moment, voici ce que je ferais..

Je ferais apparaître la liste de tous les principaux.

indices canadiens, et je dirais simplement ceci..

Ce que je fais, c'est juste scanner.

à travers, et je recherche un nouveau signal d'alerte précoce, et il y a des consommateurs.

les produits de base avec un nouveau signal d'alerte précoce, en baisse d'un peu plus de 1%, les biens de consommation de base,,

ce n'est pas l'indice le plus volatil, mais c'est un indice qui me préoccuperait..

Ensuite, alors que nous continuons à analyser, nous ne voyons rien de nouveau..

Aucun signal d'alerte précoce..

Il y a les industriels qui atteignent un nouveau sommet..

Nous avons reçu plusieurs signaux d'alerte au cours des derniers mois concernant le.

secteur technologique, et pas vraiment beaucoup de recul..

Nous sommes donc ici au sommet des zones de panique..

Nous prévoyons une baisse des prix..

Cela n'a pas encore commencé..

Nous arrivons ensuite aux matériaux, qui étaient.

en baisse sur la semaine, mais aucun signal d'alerte précoce..

Ensuite, nous avons l'immobilier..

Ensuite, nous avons les actions de télécommunications..

Et vous pouvez voir que la dernière fois que nous avons eu un signal d'alerte précoce, c'était ici..

C'est un signal d'alerte précoce jusqu'à ce qu'il soit.

confirmé, et bien sûr, cela a fini par être confirmé..

Et maintenant, nous cherchons à voir si nous pouvons maintenir les plus bas de 2023 pour le secteur des télécommunications..

Et enfin, les services publics..

Il n'y a donc qu'un nouveau signal d'alerte précoce dont il faut s'inquiéter..

Maintenant, après avoir vécu le Panic hebdomadaire.

Graphiques de zones, je vais passer aux graphiques hebdomadaires du côté droit..

Et encore une fois, nous n'avons eu qu'un seul nouveau signal d'alerte précoce du graphique des zones de panique,.

donc il n'y a pas grand chose à craindre..

Si nous commençons à appuyer sur la flèche vers le bas.

du TSX au TSX 60 en passant par les moyennes capitalisations, les petites capitalisations,.

et malheureusement, les microcaps ne suivent pas vraiment le rythme..

Nous avons plongé profondément dans la ligne du canal inférieur cette semaine, mais nous n'avons pas clôturé en dessous..

nous sommes donc toujours sur un signal d'achat hebdomadaire, avec un pic quelques.

il y a quelques semaines, et nous devons voir si le marché peut maintenir le plus bas de la semaine dernière..

Ensuite, en regardant les secteurs, nous avons.

les actions de technologies propres sur un signal de vente hebdomadaire, aucun changement là-bas..

Aucun changement pour la consommation discrétionnaire..

Les biens de consommation de base reculent et clôturent.

au-dessus de la ligne supérieure du canal, donc pas trop préoccupé pour l'instant..

Puis les valeurs énergétiques atteignent un nouveau sommet cette.

semaine, et félicitations à tous ceux qui se sont lancés dans les actions énergétiques..

Ensuite, en regardant les finances, la finance est.

ça se passe bien, la banque se porte bien, pas de changement de tendance là-bas..

Un petit recul pour le secteur aurifère..

Sommet potentiel pour les valeurs aurifères, pour les valeurs minières en général cette semaine..

Il faudra juste garder un Buy sur eux..

Il y a certainement de nouvelles ventes quotidiennes.

signaux, mais je n'ai pas encore vraiment vu de baisse..

Cela pourrait changer lundi..

En ce qui concerne les fiducies de revenu, aucun changement..

Les soins de santé ont augmenté de plus de 10 % sur la semaine..

Cela avait beaucoup à voir avec un stock de marijuana..

Il n'y a qu'une poignée d'actions dans le.

secteur de la santé, donc ce n'est pas vraiment un secteur que je suis d'aussi près..

L'exploitation minière mondiale, toujours sur un signal d'achat ici..

Vous pouvez voir que nous avons atteint un nouveau sommet et ensuite.

tiré en arrière, toujours au-dessus de la ligne supérieure du canal, donc pas concerné..

Je ne suis pas préoccupé par les métaux communs..

Nouveau sommet pour les industriels, et les industriels ont certainement aidé.,

avec le secteur Infotec, maintenir le marché canadien à flot en 2024..

Il y a Infotec encore de fermeture au dessus du.

ligne de canal supérieure, donc aucune inquiétude concernant l'action de cette semaine..

Ensuite au niveau du matériel, nous étions en légère baisse sur la semaine..

Encore une fois, les valeurs minières pourraient avoir atteint un sommet la semaine dernière..

Il pourrait s'agir d'un sommet à court terme qui n'affecterait pas vraiment directement le marché..

graphiques hebdomadaires, mais seul le temps nous le dira..

Ensuite, l'immobilier s'est négocié dans le canal ces dernières semaines..

Donc une clôture en dessous de 305..

46 ce vendredi prochain nous donnerait un nouveau.

signal de vente hebdomadaire pour le secteur immobilier canadien..

Ensuite, bien sûr, vous voudriez examiner les actions immobilières individuelles et voir si.

vos actions correspondantes ont effectivement reçu un signal de vente avec l'indice..

L'indice, bien entendu, est composé de tout un tas d'actions, et pas de toutes..

générera des signaux de vente en même temps..

Passons ensuite de l'immobilier à celui des télécommunications..

Telecom est sur un signal de vente depuis un.

tandis que maintenant, nous cherchons à voir si nous pouvons maintenir les plus bas de fin 2023..

Et enfin, les services publics..

Les services publics sont toujours sur un signal de vente ici..

Cela pourrait changer cette semaine avec une clôture au-dessus de 279..

43..

Encore une fois, nous devons simplement attendre et voir..

Ok, les amis, terminons la journée d'aujourd'hui.

présentation examinant les prix des matières premières pour la semaine..

Et nous avons eu un grand renversement du prix du cuivre en clôture de la semaine..

Il n'a pas clôturé en dessous de celui de la semaine précédente.

faible, mais certainement suffisant pour nous donner une semaine de retournement baissier..

Donc un sommet potentiel pour le cuivre..

L'or, en revanche, est pratiquement fermé.

où il a ouvert la semaine, donc aucun changement par rapport à la semaine précédente..

C'était en baisse de 1 \$. 47 la semaine après avoir atteint un nouveau sommet,.

courant jusqu'au niveau 2250 puis commençant à reculer..

L'argent, en revanche, a chuté de plus de 2 % sur la semaine, atteignant ainsi un nouveau sommet pour.

ce mouvement, puis se retourne, cela nous donne un signal de retournement baissier..

Le potentiel a donc atteint des sommets pour le cuivre, l'or et l'argent la semaine dernière, et nous devons.

voir si nous continuons à vendre cette semaine..

Maintenant, en regardant le secteur de l'énergie, Crudol.

a perdu tous ses gains, terminant la semaine avec une hausse de seulement cinq cents sur la semaine..

Nous essayions donc de dépasser les 81..

25..

Nous avons négocié au-dessus au cours de la semaine, mais.

nous n'avons pas fermé au-dessus, donc pas de joie là-bas..

Si nous avions clôturé au-dessus de 81..

25, nous parlerions alors de 87..

50, mais ce n'est pas le cas avant l'action commerciale de lundi..

Notre dernier graphique de la journée concerne le gaz naturel..

C'est en hausse d'un peu plus de 1% sur la semaine,.

mais certainement pas de changement de tendance pour le gaz naturel..

Tout est encore rouge ici..

Il y a un chevron indiquant un fond possible, mais jusqu'à ce que ces points commencent à tourner.

bleu, nous n'allons vraiment pas être trop optimistes sur le gaz naturel..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation d'aujourd'hui..

Les actions semblent toujours très optimistes..

Nous arrivons à la fin du mois..

Nous arrivons également à un long week-end..

Ce qui est généralement haussier..

Je ne suis donc pas trop préoccupé par les stocks, mais.

matières premières, d'autre part, pour voir l'or monter en flèche et atteindre un nouveau sommet et.

puis tout perdre jusqu'à la fin de la semaine, pour voir Crudol atteindre un nouveau record pour.

ce mouvement, puis tout abandonner avant la fin de la semaine..

Ce n'est pas une image très optimiste pour ces matières premières..

Voyons donc comment les choses évoluent cette semaine..

Mais j'arrive dans un long week-end, j'arrive.

jusqu'à la fin du mois, présente généralement un biais haussier..

Donc je ne suis pas trop préoccupé par un problème majeur.

les ventes s'effectueront, mais peut-être que le secteur des matières premières connaîtra un retournement cette semaine..

Nous devons simplement attendre et voir..

Bonne fin de journée..

La prochaine fois, vous entendrez ma voix, c'est mardi matin, et à ce moment-là, nous.

Examinez de plus près les actions les plus activement négociées des deux côtés de la frontière..